

KHR: Die Stimme die mich zu euch brachte

Von _chagreen

Kapitel 2: Kokuyo Land und der 'To-be-Boss'

Dicke Wolken schwebten über dem Himmel und ließen die Sonne keinen funken wärme auf die Erde scheinen.

Es war nun eine frage der Zeit bis es anfang zu regnen.

Ich schleifte meinen Zeigefinger auf den langen rot weißen Band das darauf hindeuten sollte, das was hinter dieser versperrung ist auf keinen fall betreten werden durfte.

„Von wegen Freizeitzentrum... das ist eine Ruine" ich zerriss das Band mit meinen Händen und spazierte rein als wäre ich wie Zuhause.

„Miss! Warten sie"

ich drehte mich um zu meinem Butler.

„Soll ich sie begleiten Miss?" fragte Henry hinter mir.

„macht das deiner Versicherung mit?" ich grinste ihn an als er mich an schmunzelte.

Henry war nicht mehr so Jung, sondern schon recht alt für sein Aussehen.

Er geht nie von meiner Seite und arbeitet auch wenn er Frei hat.

Das kommt von seiner Sturheit..

„ich werde aufpassen euch nicht im Weg zu stehen, Miss"

Wie gesagt. Sturheit..

An der Ruine angelangt, fand ich einen verletzten Mann auf dem Boden liegen.

Henry kniete sich und fühlte nach denden Puls des Mannes.

„Er lebt noch" antwortete Henry als er sich wieder richtete und seine Hand mit einem Taschentuch Putzte. Der Mann war bedeckt in Blut...

„Grüne Uniform.. er gehört wohl zu Rokudo Mukuros Bande..." murmelte ich und schob das Gesicht des Mannes mit meinem Fuß.

Aus seiner Nase lief Blut...

„Außer uns ist noch jemand hinter Rokudo Mukuro her.." stellte ich fest.

„Was sollen wir mit ihm machen?" fragte Henry nach.

„Lass ihn da liegen, der wird später so oder so ins Gefängnis kommen"

Ich schaute nach vorne wo mein Weg weiter ging.

Ich betrat Das Gebäude und schaute mich um.

„Ein Wunder das die Bude noch regelrecht steht"

hinten war eine Leiter die nach oben führte.

„Miss ich werde unten weiter suchen, sie können oben nachschauen" sagte Henry und wandte sich

zu dem Gang.

Ich stieg die rostige Leiter hoch und streckte ein wenig den Kopf in die Höhe als ich fast im zweiten Stock war.
Getarnt sah ich von links nach rechts, fand dennoch nichts.
'BOOM'
Eine laute Explosion den man kaum überhören konnte, kam aus der Nähe.
Ich kletterte richtig hoch und rannte schnell wie möglich den Flur entlang und lehnte mein Ohr an die Wand.
Stimmen waren zu hören. Sofort nahm ich mein Ohr von der Wand weg und suchte einen Weg der hinein führte. Doch es gab keine Tür die hinein führte..
Aber da war noch eine Leiter die einen Stockwerk höher ging.
Ich runzelte die Stirn und kletterte durch die Leiter aufs Dritte Stockwerk, doch hier war es anders.
Ich war anscheinend oberhalb eines großen Raumes.
'WAS?!'
Ich richtete meinen Blick runter wo auch die Stimme zu hören war.
Ein Junge stand dort und hatte eine wilde Flamme vor seiner Stirn.
Hyper Modus?
Dazu auch noch die Himmelsattribute.
Ich beugte mich ein wenig mehr doch passte auf das ich nicht entdeckt wurde.
Da waren noch mehr Leute außer diesem Jungen.
Ein Baby mit einer schwarzen Mütze..
Ein Mädchen und ein Junge der silbernen Haare hatte, griffen den Jungen mit der Himmelsattribute an.
Und dann ein Junge mit indigo farbigen Haaren... Er hielt einen Dreizack in der Hand und eines seiner Augen war rot.
Das Mädchen und der Junge mit den silbernen Haaren lagen nun auf dem Boden während der Himmelsflammen Nutzer gegen den indigo haarigen Jungen ankämpfte.
Nach der Flammen Farbe des indigo haarigen Jungen zu urteilen das man auf seinem Auge erkennen konnte, ist er ein Illusionist... Das heißt unten ist gerade Rokudo Mukuro der von jemand anderes fertig gemacht wird, obwohl ich dies machen sollte!
Dennoch...
Rokudo Mukuros Gegner war mindestens ein Jahr jünger als ich nach dem Aussehen her...und dann besitzt er auch noch die Himmels Attribute, was selten ist..
Außerdem sind Himmelsflammen Nutzer oftmals der Boss ihrer Mafia Familie...
Dann kommt noch dieses Baby, von dem ich weiß das es zu 100% ein Arcoballeno ist.
Eines von den 7 Arcoballenos lauert unserer Organisation seit langem und nach meinem Wissen her sind sie die sieben stärksten.
Ich weitete die Augen als ich sah wie dieser Himmelsflammen Nutzer, Flammen an seinem Handschuh erscheinen ließ.
Das ist doch...!
Ich griff nach mein Handy und wählte die Nummer meines Informatikers.
Er nahm ab und gähnte vorher als er sprach.
»Du weißt das ich bis 12:00 schlafe?« Müde wie mein Gesprächspartner war machte ich ein Foto und schickte es ihm.
„Das wird dich sicher Interessieren“ sagte ich.
»Der Junge mit den orangenen Flamme... ist das etwa der zukünftige zehnte Vongola Boss?« fragte er.
„Ja 3404, Ja das ist er. In der Vongola Familie gab es nur einen der mit Handschuhen

Flammen Lodern konnte!"

»Der erste Vongola Boss! Danke! Jetzt hab ich nicht nur den Namen sondern auch ein Bild. Warte... ist das neben ihm etwa ein Arcoballeno?!« 3404 schrie förmlich.

„Ja, er trägt einen Schnuller. Ich kann aber nicht erkennen wer genau das ist, dennoch hab ich auch Rukudo Mukuro gefunden" erzählte ich.

»geht es dir den gut? Duscheinst dort herumzuschleichen«

„ich schleiche ja auch herum. Anscheinend hat Rokudo Mukuro die Vongola am Hals... was heißt meine Mission kann nicht erledigt werden, aber ich konnte dir Informationen liefern"

»Oh Scheiße! MOM!«schrie er plötzlich so laut das ich mein Handy sofort ausschaltete. Ich darf mich nicht erwischen lassen...

„es ist zu ende" ich schaute runter zu dem Arcoballeno das gerade gesprochen hatte. Rukudo Mukuro Lag Bewusstlos auf den Trümmern.

Ich schoss sofort ein Foto von ihm und schickte das Bild zu der Nummer meines Auftraggebers.

Unter dem Foto schrieb ich: Die Vongola war vorher da, könnt ihn trotzdem abholen.

„Miss" Hinter mir tauchte Henry auf, doch er war die Leiter nicht richtig hochgestiegen.

Ich zeigte ihm ein Zeige Finger auf meinem Mund um ihm ein Signal zu geben das er Leise sein sollte.

„Ah die Ärztliche Hilfe ist angekommen" sprach das Arcoballeno Baby, doch statt der ärztlichen Hilfe tauchte die Vindice auf und ließ Stahl Ketten an den Hals der zwei Kokuyo Mitgliedern und deren Boss Rokudo Mukuro, befestigen.

Der zehnter 'to-be-Boss' der Vongola Familie schrie auf.

„Wer sind die?!" wollte er wissen.

„Vindice, Sie sind die Vollstrecker der Regeln in der Mafia Welt" antwortete das Baby. Als die drei von der Kokuyo Bande hinterher geschleppt wurden von der Vindice kamen dann danach auch die ärztliche Helfer der Vongola.

„Wir können Los, Für mich gibt es hier nichts mehr zu tun" ich seufzte.

Meine Beförderung ist dann auch Geschichte..

Henry ging die Leiter runter und wartete das ich auch runter kam.

Ich guckte noch mal auf die ganzen Leute die eingetroffen waren und dann zu dem zehnten 'to-be-boss' der Vongola.

Seine Flamme war längst erloschen und sah nicht mehr aus als wäre er Stark.

Sondern schwach.

Nicht das es mich interessieren würde, ich denke nur darüber nach wie der eines Tages eines der stärksten Mafia Familien der Welt leiten wird..

ich richtete mein Blick wieder auf die Leiter die runter führte und nahm einen Schritt vorwärts.

„Warte.."

ich weitete die Augen und drehte mich abrupt um, doch da war keiner.

Ich runzelte die Stirn.

Diese Stimme..

„Verlasse Namimori nicht"

etwas Panisch hielt ich die Luft an.

„Wer.. ist da?" Fragte ich. Halluziniere ich? Diese Stimme kommt mir sehr bekannt vor... nur woher?

„Alles wird sich aufklären, nach der Zeit. Bleib in Namimori"

ich guckte vor mir und hätte schwören können das sich etwas zu sehen ließ.

„Miss?“ Henrys Stimme drang in meine Gedanken hinein.
Ich guckte runter zu der Leiter wo mein Butler sehlichst auf mich wartete.
„Wir sollten langsam los“
Ich nickte und guckte dann noch einletztes mal zu der Stelle in der Luft.
Doch da war nichts mehr..